

rédigée en vue de l'examen d'Action 21 et qui reflétait l'expérience et l'évolution de la réflexion depuis la publication, en 1996, de *La politique des minéraux et des métaux du gouvernement du Canada : Des partenariats pour un développement durable*.

Pour le Canada, la meilleure façon de représenter le développement durable est de le comparer à un voyage et non à une destination. Les monographies présentées ci-dessus, ainsi que les autres déjà parues dans la collection Monographies sur le développement durable au Canada, constituent des étapes de ce voyage. Nous vous invitons à vous joindre à nous pour partager notre expérience.